

## ABSTRAK

**Muhammad Fajril Anwar, 1198030165, 2023, Dampak Judi *Online* Piala Dunia Qatar 2022 terhadap Gaya Hidup Mahasiswa (Studi Kasus Pada Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung di Kost *Essa Dormitory*)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya cukup banyak mahasiswa yang melakukan judi online pada Piala Dunia Qatar 2022 karena ingin mendapatkan uang secara instan. Perilaku judi online tersebut memberikan dampak terhadap perubahan gaya hidup mahasiswa yang menyebabkan banyaknya perilaku negatif yang dilakukan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Fenomena judi bola Online Piala Dunia Qatar 2022. (2) Gaya hidup mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung di Kost *Essa Dormitory*. (3) Dampak judi bola Online Piala Dunia Qatar 2022 terhadap gaya hidup mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung di Kost *Essa Dormitory*.

Penelitian ini berdasar pada pendekatan kualitatif, dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, serta dokumentasi. Untuk teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan dan lokasi penelitian dilakukan di Kost *Essa Dormitory*.

Teori yang digunakan untuk mengkaji penelitian ini adalah teori perilaku sosial oleh Elizabeth Bergner Hurlock. Hurlock menjelaskan bahwa perilaku sosial merupakan kemampuan menjadi orang untuk bermasyarakat. Perilaku sosial ialah istilah yang menggunakan gambaran umum oleh individu atau masyarakat, sebagai bentuk respon terhadap apa yang dapat diterima atau tidak oleh kelompok sosial.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Fenomena judi bola Online Piala Dunia Qatar 2022 berdampak negatif pada mahasiswa seperti mengalami kerugian finansial, gangguan interaksi sosial, dan masalah akademik. (2) Gaya hidup mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung di Kost *Essa Dormitory* menunjukkan kecenderungan perilaku bebas mengacu pada gaya hidup mahasiswa yang cenderung tidak terlalu terikat dengan aturan atau norma. (3) Dampak judi bola Online Piala Dunia Qatar 2022 terhadap gaya hidup mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung di Kost *Essa Dormitory* perilaku berjudi online tersebut telah menjadi bagian dari gaya hidup di kalangan mahasiswa. Adapun dampaknya meliputi dampak akademik, dampak sosial, dan dampak ekonomi.

**Kata Kunci :** Dampak Judi, Mahasiswa, Perilaku Sosial